



# 碧南ロータリークラブ週報

第2379回例会 平成19年10月3日(水)

●会長 鈴木 敏弘 ●幹事 石橋 嘉彦 ●会場監督 新美 宗和  
(SAA)

■例会日 毎週水曜日 12:30

■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内

〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail: [info@hekinan-rc.jp](mailto:info@hekinan-rc.jp)

■会報委員 新美惣英・長田和徳・平岩辰之・杉田 茂



2007~2008年度  
国際ロータリーのテーマ  
ロータリーは  
分かち合いの心

## ● 齊唱

国歌「君が代」

ロータリーソング「奉仕の理想」

## ● 四つのテストの唱和

## ● 職業宣言 中根祐治

## ● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

## ● 本日のお客様

西尾RC 岡田雅彦君



鈴木敏弘会長

## 会長挨拶

9月27日(木)元気ッスヘキナン実行委員会が開催され 7月28日(土)の実施結果報告がありました。来場者4万多名程参加者1部2部合わせ149連5002名「元気ッスヘキナン」の曲に合わせ、民謡調・ポップス調又はオリジナル調の振り付けで、それぞれの工夫、アイデアにより精一杯のパフォーマンスで踊られました。毎年の如くにぎやかなヘキナンの夏祭りであります。因に昨年は160連・5236名の参加で本年は少々減少したようです。

又9月30日(日)平成19年度碧南市消防団観闘式が開催され出席させて頂きました。雨の中会員の新美真司団長のもと団員97名が会員の角谷信二副団長の号令により見事に引き締まった、観闘式が執り行われました。今後一層碧南市民の為にご活躍されます事をご祈念申し上げます。

本日お配り致しましたロータリーの友10月号の表紙に当クラブの神谷研先生の心のこもった写真が載っています。又歌壇の二席に青木稔会員の歌も大きく載っております。後に雑誌委員会さんよりご説明があると存じます。

さて本日RI2760地区西三河分区金子利夫ガバナー補佐様をお迎えしての公式訪問例会でございます。11時より金子ガバナー補佐、杉浦ガバナー補佐幹事、碧南クラブ会長、副会長、正副幹事によります懇談会をもたせて頂きご指導を賜りました。この後例会の卓話に続きまして、クラブ協議会でご指導を頂く事になっております。

今年も江崎ガバナー訪問には同席されない事だそうです。どうぞ卓話でのお話を聞き頂きますようお願い致します。

又金子ガバナー補佐様より親睦ゴルフ大会のご案内を頂いております。日時は19年11月23日(金、勤労感謝の日)場所は葵カントリークラブでございます。当クラブより多くの参加者を希望して見えます。是非よろしくお願ひ致します。金子ガバナー補佐並びに杉浦ガバナー補佐幹事様

にはまだまだ公式訪問、そしてIM等でご多忙と存じますが益々ご健勝でご活躍されますよう心よりご祈念申し上げてご挨拶と致します。

## 幹事報告

- ・他クラブの例会変更は幹事報告書の通りです。
- ・本日例会終了後13：40～金子ガバナー補佐、杉浦ガバナー補佐幹事、松尾地区副幹事を迎え101号室にて第3回クラブ協議会を開催します。
- ・ガバナー補佐事務局より西三河分区ガバナー補佐杯親睦ゴルフ大会の案内が届いております。
- ・次週10月10日例会終了後201号室にて理事会を開催します。



石橋嘉彦幹事

## 委員会報告

### 〈出席奨励委員会〉

総会員数 80名（内出席免除者 12名）出席者 65名	
出席対象者 58／68名	出席率 85.29%
欠席者15名(病欠者0名)	前々回修正出席率 98.50%

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

### 〈雑誌委員会〉

ロータリーの友表紙採用 神谷 研君

ロータリーの友歌壇入選 青木 稔君

「影に入り死にたるものごと眠る人も羊も斑のロバも」



### 〈ニコボックス委員会〉

ガバナー補佐金子利夫様、ガバナー補佐幹事杉浦知博様、地区副幹事松尾憲二郎様より大変たくさん頂きました。

西尾RC 岡田雅彦君 本日はお世話になります。今後ともご指導宜しくお願ひ申し上げます。

神谷 研君 青木さんに勧められて表紙写真に応募しましたら、思いがけず採用になりました。  
青木さんに感謝しています。

加藤丈太郎君 年はとりたくないものです。完全に忘れまして、皆さんに迷惑をおかけしました。  
申し訳ありません。

長田 昌昇君 昨日は大変有り難うございました。

中根 佑治君 職場例会が皆様の協力により無事終了しました。丸栄陶業(株)には大変お世話になりました。有り難うございました。

原田 達八君 9月29日～30日会議所の窯業部会の研修会を無事に終える事が出来ました。その節倉内裕さん、杉浦勝典さん、青木稔さんにはお世話になりました。

青木 稔君 神谷研先生の作品が"友"の表紙に採用されましたことをうれしく思います。この度改めて先生の作品集をじっくり味わいました。氷点下の雪裡川のけあらしと鶴の作品が好きです。

鈴木 敏弘君 先週の職場例会では多くの出席有り難うございました。設営頂きました丸栄

石橋 嘉彦君 陶業(株)の樅山会員には誠に有り難うございました。職業奉仕委員会さんには大変ご苦労様でした。

鈴木 敏弘君 本日金子ガバナー補佐、杉浦ガバナー補佐幹事、松尾地区副幹事のご来訪を心よ

石橋 嘉彦君 り御歓迎申し上げます。ロータリー活動のご指導よろしくお願ひ致します。

杉浦 勝典君 同業者の山口修さんのホールインワン、コンペにてダブルペリアにて運良く優勝

しました。ありがとうございます。

**石川 春久君** 来春の選抜甲子園大会の地区予選で、池田弘孝さんのお孫さん、新美真司さんの息子さんの大活躍で、あと一歩となりました。会員の皆様の夫支援よろしくお願ひします。中日ドラゴンズ、阪神タイガーズのファンの皆様、まだ日本一が残っております。どうぞ御安心を。

**新美 真司君** 9/30 観闈式、雨の中無事に終える事が出来ました。鈴木会長を初め多くの会員様と歴代団長の皆様にご出席頂き有り難うございました。高校野球秋季大会、10/6 熱田球場で、愛工電名電と豊田大谷の決戦です。豊田大谷の必勝を祈願！！

**奥田 雪雄君** 9月29日嬉しい事が有りました。新美孝さん、森田英治さん、加藤良邦さん有り難うございました。今後とも宜しくお願いします。

教育委員長を卒業しました。お世話になりました。

**角谷 信二君** 9月30日（日）碧南市消防団観闈式が無事終わりました。

#### 〈親睦委員会〉

##### 会員誕生日

10月 3日 黒田 昌司君（還暦）	5日 清澤 聰之君	9日 平岩統一郎君
26日 角谷 修君	29日 杉浦 勝典君	31日 石橋 嘉彦君

##### 奥様誕生日

10月 3日 山中寛紀さんの奥様 恭子様	7日 大塚 聰さんの奥様 さとみ様
10日 青木 稔さんの奥様 由利子様	12日 岡田赳勇さんの奥様 明美様
18日 奥田雪雄さんの奥様 万里子様	19日 平松 太さんの奥様 ふき様
21日 織田典隆さんの奥様 まゆみ様	24日 森田英治さんの奥様 明美様
31日 木村克美さんの奥様 由利子様	

##### 結婚記念日

3日 杉浦 勝典君・紀代子様	42年	3日 高瀬賢一朗君・明子様	26年
6日 鈴木 昭洋君・悦子様	40年	8日 長田 昌昇君・勝代様	40年
12日 織田 典隆君・まゆみ様	21年	14日 平松 太君・ふき様	37年
18日 鈴木 敏弘君・玲子様	42年	23日 鈴木 健三君・美津子様	24年
24日 鈴木 並生君・まゆみ様	36年	26日 栗津 康之君・尚子様	16年
30日 植松 敏樹君・圭子様	40年		

会員全員でバースディソングの齊唱をしますので、お誕生日の方はご起立ください。

##### 入会記念日

10月 4日 杉浦 昌裕君 12日 杉田 茂君

#### 卓 話

##### 西三河分区ガバナー補佐 金子 利夫氏

先ほどはいろいろお祝いを頂かれた方、誠におめでとうございます。かならず家に持って帰ってください。

今日ここへ来まして、一番雰囲気的にいいなあと思ったことは、非常に明るい会場だなあと思いました。それとテーブルにお花が随分あります、他のクラブを訪



問している中でも、一番印象深くあります。なかなか夜の花を見る年代ではございませんので、こういう花を見てますと非常に和やかになります。ありがとうございます。流石伝統のある、歴史のあるクラブだなということを思いました。ひとつ宜しくお願ひ致します。私ここに立ってまして、卓話をということで少し緊張致しております。やはり歴史のあるクラブということで、非常に緊張致しております。ロータリーには能が無いという事を私自身教わりました。分古来のローテンションとは言え、たいへん補佐というのは大役でございます。私ができるかなということを考えております。ここ一ヶ月ほど、補佐訪問が間を開いております。今月で補佐訪問が全て終わる予定でございます。これでなんとかという風な気分で今現在思っておりますが、我々、この大役ということで、家内の方にえらい大役を受けたという話をしたんでございますけども、なんでこんな大役を受けたのか？家内がいろいろ申しまして、ロータリーには能が無いということを話しました。そしたら、能が無い人が何で受けたんだ？という事を言われまして、それもそうだなということで、現在進めております。ロータリーには能が無いという意味は、できることであるならば、それは断ってはならないという事だろうなと思っております。そして頼まれた内容を受け入れることから、頼んだ人と頼まれた人との人間関係が生まれるといった、実に人間臭い関係に基づく意味合いではないかと思っております。そして、日ごろから人間関係を築くことではないかと、合わせてそういう風に思っております。その為には親睦があるんだろうなと思っております。ロータリークラブの事業は決して強制されるものではなく、自発的であるべきだと思っておりますし、ロータリーで知り合った人たち全てがファミリーの様に1つになり、そしてそれの人たちと共に異業種のロータリアン一人ひとりに何ができるかということを考え奉仕活動をすることが、きっとロータリーの奉仕活動の原動力になっておるんだろうという風に思います。本年度知立ロータリークラブはですね、IMのホストを勤めさせていただきますが、これも西三河分区全員が全体皆で協力して何かをするということに意義があるんじゃないんだろうかなという風に私自身考えておりますので、みなさんの方も何かとご協力のほどをよろしくお願ひ致します。能の無い私がいつまでもお話を申し上げるのも大変失礼かと思いますので、私の責務としまして、ガバナーRIの方針、またガバナーの方針をお伝え申し上げて、責務を果たしたいなと思っております。RIのテーマでございますけども、ロータリーシェアーズということでございます。ロータリーは分かち合いの心だということでございます。これはここの事業計画の中にも書いておりますし、みなさんご存知だと思うんでございますがひとつ重複するかも分かりませんが、お聞き願いたいなということあります。新年度のRIのテーマとしては、ロータリーの分かち合いの心について、RI会長はロータリーの真髄は愛であり、分かち合う心とは愛を分かち合う心であって、ロータリアンは愛を分かち合うことで人を助けるとそういう風に話されております。さらにロータリーにおける分かち合いということは、自分自身が不要になったものを施すということではなく人のために我を忘れて自らを捧げることであると強調しております。ガバナーの江崎柳節さんの年度方針がこれも重要計画の中に出ていますけども、年度方針としては5つございます。地区の運営方針としましては、違いをもたらそうとワンディファレンスという様な地区テーマが出ております。方針の中では5つある中で、クラブの基盤の強化、2つめには成果の多い奉仕を、3つめには奉仕の資源に関心を、4つめには指導者の育成、5番目には研修と教育の充実と5項目挙げておられます。いろいろと書いてありますので、お読みいただければいいという風に思っております。さらに、CLPというものがございます。これは地区の見解も出ておりますので、クラブ活性化の決め手であることはRIも検証しております。一度はクラブで論じ合って、良いところに気づけばそこだけ取り入れたらいいなと私はそういう風に理解いたしております。一度たな卸しをやったらどうかなということで、先ほど来いろいろ会長さんとお話し上げた中でも、碧南さんはCLPについては順調にいっておるという様なお話ですので、そのク

ラブクラブのニーズによってたな卸しなり、いいところを取り入れて頂ければなという風に感じております。そして、奉仕活動はロータリーだけでなく地域にNPOの活躍が注目されておりまし、ボランティアは地域のニーズに応えております。高齢者を中心とした世直し運動が成果を上げております。そこでロータリーの違いを見直し、専門性、職能性を基にした奉仕でその違いをもたらし、感銘を与えることだとガバナーは言われております。そして、クラブの管理もマンネリ化していないだろうかなと、退会動機の3大原因みたいなものもございます。それはRIの調査で出ております。その中で、クラブの指導性が無い、2つめにはクラブのあり方に魅力が無い、3つめにはクラブのプログラムが充実していないというべきものが挙げられております。クラブの奉仕を中心にもう一度見直す必要があるかも分からんというところじゃないかなと思っております。奉仕プロジェクトにあっても、寄付協賛団体にいないだろうかなと、ロータリーには、ロータリーが誇るプログラムがあります。クラブ固有の奉仕にあっても、少数限定であっても良いから、ロータリーらしい奉仕の検討がいるのではないだろうかなという風に思っております。時間もだんだん近づいてきますので、最後の方に私自身の指導を受けたことについて、ちょっと話をします。年度始まる前に、約6回ほどガバナーの講習を受けました。そういう指導のなかで勉強させていただいたんです。だんだん補佐訪問を重ねておると、自分もだんだんそれなりに鍛えられてきまして、勉強している最中だというのが、今の実感でございます。最近いろいろ騒がれております危機管理委員会というべきものも、設立されておりまし、虐待とハラスメントの防止ということで取り上げられております。交換学生のホストファミリーによる虐待とハラスメントに対する警告というべきものが出ております。これは甘い管理体制から危機意識を持つことではないかなという風に思っておりますし、いろいろな国の風土、文化の違いが大きく左右されるということでもありますし、勉強に勉強を重ねていかなければ対応はだんだん難しくなってくるなという風にしております。その他、地区の担当して、新世代委員会を担当させていただいております。新世代委員会というのは、新世代委員会、インターフェクト、ローターフェクト、ライラーと4つの担当をさせていただいております。いろいろ行事もありますし、ライラーはご参加願わいかんということでございますが、そういうことで日々委員会と折衝しておるのが現状でございます。やはり新世代のところを担当しておりますと、今求められる人間像や職業観を語ることで、青少年たちの未来の夢の実現に少しでも貢献できたらと良いのではないかと思っておりますし子どもは成長し、新世代を担う人になります。最近の荒れ果てた新世代を目の当たりにしているこの時こそ、新世代事業を後退させてはいけないと強く感じております。自由という言葉が独り歩きし、放任主義になり自己中心の社会へ来たのが現在だと私自身思っておりますし、意味ある願望を与えるためには1つの方法として、クラブが機会を作り若者を受け入れるとか、多くの場所で若い人の目線で親近感をもって接する必要があろうかと思います。そして、この委員会の活動こそ、大人の責任を果たす良い機会だと感じておりますし、何卒ご協力のほどをお願い申し上げます。最後になりますが、その危機意識の中での新世代での保護委員会の要綱というのができております。それを少し棒読みをさせていただいて、新世代の安全と健全なる生活を守る為、新世代事業の活動中に新世代に対して保護しなければならない事態が起こった場合の管理マニュアルとして次の要綱を設置するものである。管理方法としましては、国際ロータリー第2760地区危機管理委員会要綱を適用し、管理運営する。当該事業としましては、海外研修、これは事前研修も含むわけです。それから国内研修、ライラーセミナー、その他がございます。それから委員会の名称としましては、この委員会は新世代委員会と称し、国際ロータリー第2760地区危機管理委員会の小委員会として設置する。委員会の構成でございますが、新生代正副委員長、インターフェクト委員長、ローターフェクト委員長、ライラー委員長、ということになっております。そして委員会の任務としては、新世代の安全と健全なる生活を保護する責務がある

ということでございます。連絡としましては、新世代を保護しなければならない事態が起こった場合、一時保護のみで、各自の判断で処理せず、未処理のまま直ちに新世代保護委員会に連絡をしていただきたい。報告ということでございますが、新世代保護委員会は危機管理委員会に速やかに事業内容を報告する義務がある。守秘義務でございますが、新世代に関わる全ての人々は知りえた情報を漏洩してはならない。またその籍を退いた後でも同じことであります。保護事項でございますが、交通事故、自然災害、ならびに身体的、性的、精神的事態からの保護でございます。この要綱につきましては、今年の7月1日より施行されております。ひとつよろしくお願ひ申し上げます。少し時間がオーバー致しましたけれど、これで私の責務を果たしとさせていただきたいと思います。ありがとうございました。

次回例会案内 平成19年10月18日（木）  
一色ＲＣとの合同「ガバナー公式訪問」  
ガバナー 江崎柳節氏  
地区幹事 河村嘉男氏